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Giugno2007 AsSISI - BASTIA UMBRAE 
Sarà ampliato il cimitero di Petrignano, lo ha deciso il Comune 

Due progetti per immigrati
 
Centomila europer scuola einformazione
 

ASSISI· Cimitero diPeìrignano amplia
toe }DO.OOO euro perdueprogetti rivol
ti agli extracomunitari. Questo il lavoro 
svollo dalla giunta comunale durante 
l'ultima riunione, delquale il sindaco 
Claudio Ricci si dìce fiero, "Ringm~io 
tutti gli assessori, come anche i consì 
glieri, perìllavoro dairitmi intensi che 
stanno svolgendo" ha dichiarato il pri
mocittadino "laprova ditanto impegno 
si concretizza nelle molteplici opere 
chesono inCOrso e chevengono conti
nuamente programmate perla crescita 
del territorio comunale tutto". Ilproget
to preliminare per l'ampliamento del 
cimitero è stato proposto dalvice sinda
coGiorgio Bartolini esarà a breve porta" 
toall'attenzione delconsiglio comunale 
perquanto attiene alla variame urbani
stica. L'iniziativa rientra in un disegno 
che negli ult imidieci anni ha visto la 
riqnalificazione di undici cimiteri co
munali, avvenuta tramite ampliamenti, Integrazione Attraverso iniziative rivolte agli extracomunitari 

La visita del Papa 
ripercorsa con le foto 
ASSISI -ta.s.l Cresce l'attesa pergliesiti delconcorso 
lotografico lanciato dalla Pro loco diRivotorto inmerito 
a domenica 17 giugno. La visita di Papa Benedetto 
XVI, sesiparla diritorno dalpunto divista delgradi
mento popolare, sembra aver mietuto successo come 
non mai nella frazione assisana, dove, tral'altro, l'emo
rione non sembra ancora essersi completamente dissol
ta, Fiorai, volontari, fedeli; tutte le forze che si sono 
uniieperrendere indimenticabile l'accoglienza delSan
\0 Padre suno state gratificale daundiscreto successo, 
anche dirilievo nazionale. Fuori porta l'esibizione del
lascuola didanza "Scarpette Rosa" durante l'incontro 
trail pontefice ei giovani difronte alla basilica diSanta 
Maria degli Angeli. "Per noisiètrattato diun'esperìen
za indimenticabile" commenta Carla Dominici, inse
gnante delcentro distudi artistici chepratica approfon
dimenti sultema della preghiera danzala. 

restauri e valorizzasioni. Per ciòche ri
guarda invece il sostegno sociale pergli 
extracomunitari, lagiunta haapprovato 
laproposta dell'assessore Massucci sull' 
inserimento scolastico deiminori e nel
le attività di informazione. Tali attività 
sono previste dall'ambito territoriale 
n.3, dicuifa parte anche il comune di 
Assisi. In occasione delle cnmunìcazio 
ni delle recenti delibere di giunta, gli 
assessori Mareno Fortini eLeonardo Fa
aletti hanno colto l'occasione di parlare 
in qualità e a nome di tutto il gruppo 
consiliare An, perribadire "le congratu
lazioni neiconfronti delneosindaco di 
Todi. Antonio Ruggiano, perlasuasor
prendente vittoria, Esprimiamo i nostri 
piùcaldi auguri dibuon lavoro, dalmo
mento in cui si appresterà a lavorare 
conlasquadra deineoassessori. Siamo 
certi che saprà essere ali 'altezza delle 
aspettative delia cittadinanza". 

Alberta Gattucci 

Posticipata la chiusura in centro e a Santa Maria 

Al bar e ristorante fino alle 2
 
ASSISI -{v.a.IBar eristoranti resteranno aperti fino sottoposti afrequente controllo dapartedegli organi 
a tardi. La decisìone, comunicata dal Comune con di vigilanza, impegnali a prevenire il disturbo della 
un'apposita ordinanza, farà felici coloro che, durante quiete pubblica. In ogni caso, a partire dalle 22,gli 
le notti estive, cercano un po' di refrigerio dalla esercizi dovranno evitare di vendere bevande alcoli
calura che quest'anno sembra particolarmente inten cheda asporto e dopo le23,dovranno essere evitati 
sa.L'orario diapertura delle strutture è schiamazzi erumori molesti; il tutto per 
stato prolungato fino alledue di notte, Vietata la vendita "motivi di decoro e pubblica sìcurez
anche perilcentro e lafrazione diSanta za",di alcolici
Maria degli Angelì. L'assessore allo Svi "[ gestori inoltre' aggiunge l'ammini
luppo economico Franco Brunozzi, su da portarvia strazione comunale -dovranno fare ope
richiesta della categoria, ha presentato dopole 22 radi sensibilizzazione affmché bottiglie 
laproposta ingiunta comunale; il prov

vedimento è stato approvato, previa riconIerma dei
 
limiti fissati nella passata stagione estiva.
 
L'orario estivo è in vigore già da ieri e si protrarrà
 
fino allafine dellastagione, il prossimo 23 settem

bre. Ciò nontoglie, ovviamente, che i locali saranno
 

AL KG.
 

~(o ni Giorno Vicino a Te_..L..-_-"" _ \' ,;. 

e altrioggetti nonvengano gettati sulle 
pubbliche vie". TI provvedimento potrà essere revo
cato inqualunque momento nelcaso incui.da parte 
dei gestori dei locali e dei loro avventori, vi sia il 
"mancato rispetto delle elementari norme di com
portamento". 

Il sindaco rontratftuxA la Cdl , 

"Nessun conflitto! 
d'interessi
 

né speculazioni
 
sull'ex Deltafina"
 
BASTIA UMBRA - "Non c'ènessun confiittodi 
interessi, malarilunzionalizzazinne diunazona 
che, se nonprocedessimo, rimarrebbe inutiliz
zata per anni". Il sindaco Francesco Lombardi 
replica alleaccuse dell'opposizione, cheha oc
cupato lasalaconsiliare protestando contro l'ap
provazione della variante delPrgin zona Deltafì
na. "Le ragioni politiche nonpossono azzerare 
l'interesse globale della città", commenta il pri
mocittadino. Il cambiamento della variante ap
provata dalla precedente legislatura, secondo il 
sindaco, haloscopo dimigliorare L'atto ammini
strativo. "Le volumetrie, rispetto all'altra varian
te- dice Lombardi - nonsidiscostano dimolto. 
Alla cittàgarantiremo piùverde e unamigliore 
viabilità. Nelcomplesso, checché nedical'op
posizione, l'area commerciale diminuirà; in 
più,abbiamo introdotto alle future attiviìà vin
colitali percuiqueste nonpotranno frazionarsi 
perraggiungere la saturazione dell'area conces
sa", 
Uno deipunti piùcontroversi. fulcro della prote
stadella CdJ, riguarda la mancata costruzione 
nell'area di unascuola, secondo quanto previ
stonella prima variante. "Avevamo ipotizzato la 
presenza di un istituto superiore - risponde 
Lombardi - maoccorrevano finanziamenti pro
vincìali e accordi non raggiunti. Per questo, 
pensiamo di realizzare un polo scolastico in 
un'altra area, tipo la wna Franchi, ave poter 
collocare in maniera ottimale tutte le scuole 
cittadine. in maniera più funzionale perla logi
stica ela viabiIità~ IIriordino del"quadrilatero 
Deltsfina", secondo laproposta approvata dalla 
maggioranza, amplierà l'area dedicala alle resi
denze, mentre unaparte, dice il sindaco, "verrà 
riservata al verde pubblico, ai parcheggi e a 
rotonde e viabilità. Un'area maggiore verrà uti
lizzata in zona San Rocco per la costruzione di 
uncentro di aggregazione".
 
Sull'accusa del conflitto di interessi, Lombardi
 
afferma che"il mioruolo nell'azienda in que

stione eraesclusivamente professionale, nonne
 
eroazionista e quindi nonavevo alcun interesse
 
diretto di guadagno".
 

Valentina Antonelli 
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